

Hombre fue acuchillado en el tórax en calle Errázuriz: fue internado en grave estado

Pasadas las 19 horas de ayer se registró un hecho de sangre en el sector céntrico de Punta Arenas, en lo que preliminarmente se informó como un robo con violencia.

En plena calle Errázuriz, un hombre fue abordado y agredido con un arma cortopunzante, recibiendo más de una estocada en el tórax, quedando tendido en vía pública y con lesiones graves.

Personal del Servicio de Atención Médica de Urgencias (Samu) tomó el procedimiento y trasladó al hombre en estado crítico hasta el Hospital Clínico de Magallanes.

Horas más tarde, la víctima de la violenta agresión fue identificada como Rodrigo Bustos Carrasco.

Carabineros tomó el procedimiento investigativo, registrando el parte policial a las 19,32 horas, y la Sección de Investigación Policial (Sip) se trasladó hasta el sitio del suceso para investigar las causas de cómo se produjo el ataque.

Dado que, por su estado de salud, la víctima ingresó directo a pabellón del centro asistencial, los efectivos policiales no se pudieron entrevistar con él.

Desde el hospital no hubo una versión oficial respecto del estado de la persona acuchillada, pero su condición era de extrema gravedad.

Hasta el cierre de esta edición no había detenidos producto de este hecho de carácter policial.